



PERCEPCION DE RIESGO, RESPUESTAS PSICOSOCIALES Y PREVENCION DE DESASTRES: EL CASO DEL VOLCAN VILLARRICA EN CHILE



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS

Pucón



Ubicado a los pies del volcán Villarrica.

Representa un riesgo para la población de Pucón.

Destino turístico.

Organismos que intervienen en Emergencias.



COE (Comité Operativo de Emergencia).

ONEMI (Oficina Nacional de Emergencia del Ministerio del Interior y Seguridad Pública).



Percepción de riesgo de los habitantes.

Reconocen que vivir cerca del volcán representa un riesgo pero tienen experiencia en cuanto a vivir cerca del volcán lo cual hace que no vivan con temor o inquietud.

En sus casas tienen preparadas lámparas, botellas de agua y conocen cuáles son las zonas de seguridad a las cuales tienen que ir .